

Después de comprometerse con el Valdepeñas

A Jaurés lo quiso «repescar» el Manchego

«Tengo que corresponder a las atenciones que he recibido en el conjunto valdepeñero»

Un caso que se da la mano en lo paradójico y en lo curioso: El Manchego quiso «repescar» a Jaurés. No hubo entendimiento entre el defensa y el Club a la hora de renovar contrato, y entre las numerosas ofertas que le hicieron, Jaurés



aceptó la del Valdepeñas por la ser la más interesante y ventajosa. Con la camiseta blanca, Martín Jaurés ha realizado dos espléndidos partidos: el de su debut ante el Córdoba y frente al propio Manchego. En unas fechas, ha sabido ganarse la simpatía y admiración de la afición que ve en Jaurés al hombre más idóneo para cubrir el hueco que se dejaba ver en la zaga valdepeñera. Pero, aquí está la parte paradójica: El Manchego se dirigió a Jaurés para que se pusiese de acuerdo con el Valdepeñas y volviese al equipo de la capital. Todo está basado en que, el nuevo mister mancheguista, Rey, le causó sensación el excelente zaguero.

—El Manchego quiere que vuelva. Les agradezco muy de veras que sigan acordándose de mí, lo cual me ocurre a mí también, pero yo me debo al Valdepeñas, donde estoy encantado, por lo que, si no hay acuerdo de directiva, yo seguiré a las órdenes de Antonio Rivas.

—¿Llegaste pronto a un entendimiento con el Valdepeñas?

—Sólo hubo unos minutos de conversación entre el secretario, señor Sánchez, y yo. En la misma tarde quedé ligado al club en ventajosas condiciones.

—¿Rendirá más ahora que juegas en el lado derecho?

—Ya tenía ganas de que un entrenador me colocara en mi verdadero puesto. En el Manchego no pudo ser así porque Tomé se encontraba muy en forma, pese a lo cual, en el lado izquierdo, sólo dejó de jugar dos partidos durante la temporada, y ello fue por lesión. Eso sí, terminé familiarizado con el puesto, hasta el punto que no me importaría mucho tener que jugar otra vez en él.

Martín Jaurés, que también es manchego, cuenta veintiseis años y el año pasado se clasificó en cuarto lugar del trofeo de la regularidad. Siempre se entrega a los colores que defiende y la afición de Ciudad Real se llevó una gran desilusión al conocer la noticia de que había causado baja. La oferta más tentadora la ha tenido del Europa Delicias, pero la ha rechazado porque tiene a la vista unos cursos de su profesión que le dejarán un buen puñado de pesetas.

—¿Cómo ve Jaurés la Liga en la temporada que ya está a dos pasos?

Como todo el mundo: que

cada partido va a ser una final y habrá una «poda» un tanto precipitada.

—¿Qué puesto le auguras al Valdepeñas?

—Tenemos un gran equipo y mantenemos una verdadera disciplina y unión entre todos. Lo que hace falta es que la suerte nos acompañe para que podamos jugar la liguilla de ascenso.

—¿Qué impresión te ha causado la afición valdepeñera?

—Me habían hablado muy bien de ella, pero he comprobado que se quedaron cortos. Es una afición que te anima cuando las cosas salen mal, porque, hacerlo cuando rueda bien el balón, es una postura muy cómoda. Desde que llegué sólo he recibido atenciones, a las que tengo que corresponder dentro y fuera del terreno de juego.

—¿Es Jaurés un defensa duro?

—No. Sólo me dedico a jugar con valentía y decisión. Un defensa con miedo, está condena-

Dioni, un interior que se ha revelado en los partidos amistosos

«JUGANDO EN EL MANCHEGO QUIERO ACABAR CON ESE TOPICO DE QUE «NADIE ES PROFETA EN SU TIERRA»

Ya estuvo en la pasada temporada, pero no llegó a participar en ningún partido oficial. Dionisio García Casanova, por aquello de ser local, ingirió una buena dosis de banquillo. El joven y con gran moral, nunca perdió la confianza en sus posibilidades. Ahora, todo ha cambiado para Casanova. Rey,



no entiende de preferencias, sino que da igualdad de oportunidades a todos para que, a través de las actuaciones, sean los méritos los que decidan quien debe ser titular. Casanova se ha alineado en todos los encuentros preligueros, donde, dicho sea de paso observó gran sentido posicional, apoyando a la delantera y ayudando a la defensa. Una labor reservada a hombres de grandes pulmones y cualidades técnicas.

—¿Hubo algún momento en la pasada temporada en que pensaste en la retirada?

—Eso nunca. Reconocía que se me debía dar la oportunidad, sobre todo en momentos en que en el equipo hubo varios lesionados, pero mi moral es amplia y esperaba mi oportunidad, que me ha llegado, aunque sólo sea

Los lectores escriben

SOBRE EL C. CAMINOS DE PUERTOLLANO

El modesto equipo de Puertollano, Cuatro Caminos, sigue dando su fruto. Días pasados firmaron por el Almagro cinco jugadores de dicho equipo, que son: Martín, Quencho, Lolo, Espinosa y Muela.

En breve, otros jugadores saldrán para equipos federados. Este modesto equipo, en menos de tres años, ha dado más de 30 jugadores para equipos federados, que militan en Tercera División y Primera Regional.

Esta es la labor de este modesto equipo. Yo quisiera que la afición de la provincia le rindiese el justo homenaje que merece, pero, sobre todo, que en el propio Puertollano se estimase esta labor y que se haga pronto el campo municipal de deportes, pues no tenemos terrenos suficientes para tanto chaval, con afición, como quiere jugar.

Todos los años, el Cuatro Caminos pone su modesto grano de arena, sacando del anonimato a chicos que valen.

EUGENIO GARVIN

do al fracaso.

Dejamos a Jaurés, poco después del partido amistoso con el Manchego, donde realizará tal actuación que, el público de casa, despidió a su nuevo defensa con una prolongada y calurosa ovación. Jaurés ha entrado «por la puerta grande».

GONZA-AYLLON

Mientras cumple el servicio militar y con autorización del Valencia...

Salvi, otra vez en la delantera del Manchego

«En poco tiempo, he aprendido mucho a las órdenes de Lelé»

Noticia confirmada y que fue celebrada en todos los ambientes deportivos de la capital manchega: Salvi seguirá otra temporada más. Una vez terminado el periodo de instrucción realizado en Cáceres, ha sido destinado al Cuartel de Artillería de Ciudad Real, y la directiva del Manchego ha pedido autorización a la valencianista para que el joven ariete aproveche la milicia y al mismo tiempo preste sus valiosos servicios a las órdenes de Rey. Todo solucionado, puesto que la caballerosa rectora del Valencia sólo ha ofrecido facilidades; Salvi se alineó en Almagro, cuya reaparición no pudo ser más feliz, marcando tres

goles y conduciendo muy bien el ataque.

—¿Cómo te has visto otra vez en el Manchego?

—He vuelto a sentir los mis-



mos nervios y alegrías que cuando me enfunde por primera vez su camiseta. En el terreno de juego, he podido comprobar que esta inactividad de dos meses ha aumentado mi «hambre» de balón.

—¿Cómo se te han dado las cosas desde que fichaste por el Valencia?

—Fui cedido al Mestalla, debutando frente al Huelva con tan mala fortuna que me lesioné. Mi reaparición fue elogiada por la prensa y afición, pero se interpuso el servicio militar cuando me encontraba en forma y comprometido con mis compañeros y tuve que marchar a Cáceres.

—¿Qué diferencia encontraste entre una división y otra?

—El jugador que triunfa de verdad en Tercera, puede jugar con garantía en las superiores divisiones. En el Mestalla he aprendido muchísimo en el corto espacio de tiempo que he estado a las órdenes de Lelé, un gran técnico.

—Frente al Almagro has marcado tres goles: ¿Continuarás tu racha goleadora en la competición oficial?

—Cuando me marché al Valencia era el máximo goleador del Manchego y cuarto en el grupo. ¿Por qué no voy a seguir siéndolo, mucho más con la experiencia que he adquirido?

—¿Será una buena inyección de moral y de juego tu presencia en el quinteto azul?

—Eso espero y para eso he vuelto. Los defensas me marcan más estrechamente, pero dejan más sueltos a mis compañeros. Quiero dejar sentado que yo no soy figura. Lucharé con la misma ilusión de un principiante para merecer la confianza de Rey y seguir manteniendo la que ya poseía de la afición.

Nada más cumplir la «mill» Salvador Ramírez de Arellano, Salvi, contraerá matrimonio con una joven y bella manchega y, una vez pasada la luna de miel, se reincorporará al Valencia a cuyo club pertenece oficialmente y en el que, no lo dudamos, alcanzará resonados éxitos porque en Salvi hay todo un delantero centro.

GONZA-AYLLON

movilístico. Este es el motivo de que nunca haya jugado fuera de nuestra provincia. Lo hizo, antes de enrolarse en el Manchego, en la pasada temporada, en el Almagro y en el Bolañego. Este año, ha recibido proposiciones de un club puntero de Aragón. La afición ha reconocido que, en el local Casanova, el Manchego tiene un firme puntal, confiando en que sabrá ganarse la titularidad, continuando la buena forma demostrada en los partidos amistosos.

—Pido aliento a la afición y a todos cuantos rodean al Manchego. La competición será muy dura y la unión será vital para hacer frente a ella.

He aquí a un interior que estaba en el banquillo y ha resultado un positivo elemento.

El domingo, comienza el campeonato de aficionados

El próximo domingo comienza el campeonato de Castilla de aficionados, con los siguientes partidos:

Bolañego-Almagro.
Plata-Barajas
Rayo-Aviaco
Fuencarral-Cuatro Caminos

Estos ocho equipos jugarán entre sí, a doble partido, los días 3 y 10 de septiembre.

Las siguientes eliminatorias se jugarán el 12 de octubre y el 1 de noviembre, entrando en liza, todos los demás, que quedaron exentos, y que son: R. Madrid, Unión, Calasanz, Torrijos, Torrejón, Almoradiel, Villacañas, At. Calvo Sotelo, San Fermín, Santa Lucía, Puerta Bonita y At. de Madrid.

Los cuartos de final se jugarán los días 19 y 31 de marzo de 1968. Las semifinales, el 7 y 14 de abril, y la final, el 21 de abril.